
RAPPORT MORAL 

 

Bonsoir à toutes et à tous, le Quorum étant atteint (résultat des présents !) 

 

Nous pouvons commencer notre AG ordinaire ! Tout d'abord  merci de votre 

présence et plus spécialement de celle de l'adjoint aux sports, Monsieur 

Benjamin Vincens-Bouguereau et du président de l'OMS, Monsieur Robert 

Fatinet. 

 

Nous commençons la séance, en faisant le point sur l'année 2015 qui à été 

d'abord notre intégration dans les nouveaux locaux, apparemment cela à été 

qu'un grand plaisir, pour tous les membres du club! 

 

Nous parlerons peut être plus tard des points restants à solutionner (chauffage,  

bar, etc.) 

 

Au niveau des manifestations 2015 elles se sont bien passées (Pré qualificatif 

triplette, GPMixte, GPV, 55 et plus, championnat des clubs, coupe de la ligue, 

coupe de France !) nous avons eu de l'occupation et nous aurions aimé être 

beaucoup plus épaulé, mais cela reste un point critique dans l'organisation du 

club? 

 

Pétanque en fête à été une réussite malgré la pluie, heureusement le boulodrome 

était là  !!!! et cette journée nous à permis de recruter 2 jeunes pour l'école de 

pétanque. 

 

Il reste le FORUM des associations, nous étions présent avec quelques contacts 

jeunes et anciens pour résultat (à venir) 

 

J'étais présent et actif au challenge de l'OMS pour représenter le club! 

 

Voici une bonne année sportive en général et je vais passer la parole pour plus de 

détails aux personnes désignées ..... 
 


